

Pressestelle, Mittwoch, 27. Februar 2013

---

## **Musikschule Mühlheim präsentiert sich - Gleich zwei Veranstaltungen an einem Wochenende**

Unter dem Motto "Wir stechen in See" begeben sich die Kinder des Elementarbereichs der Musikschule Mühlheim zusammen mit ihren Lehrerinnen am Samstag, dem 9. März 2013, auf eine musikalische Seereise. Die große Fahrt beginnt um 11.00 Uhr im kath. Pfarrheim St. Sebastian (Hanauer Str. 17). Von Piraten, Matrosen, Fischen und anderen Meerestieren sowie einer Seeschlange wird zu hören und zu sehen sein. Zu diesem kurzweiligen Meeresabenteuer sind große wie kleine Gäste herzlich willkommen.

Am darauf folgenden Tag, Sonntag, dem 10. März 2013, präsentiert sich die Musikschule ab 16.00 Uhr mit einem beswingten Nachmittag im Schanz (Carl-Zeiss-Str. 6). Neben der Schulband "New Insider" werden noch weitere Schülerinnen und Schüler der Musikschule ihr Publikum mit Stücken aus dem Bereich Populärmusik unterhalten. Bei diesem Live-Event sind alle jungen und jung gebliebenen Fans gern gesehen.